

Viernes 18 de agosto de 2017

El Financiero Advierten que renegociación no devolverá empleos a EU

BLOOMBERG El presidente Donald Trump ha promocionado la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) como una manera de obtener un "mejor trato" para Estados Unidos; una forma de, entre otras cosas, traer de regreso puestos de trabajo del sector manufacturero. Pero la culpa no la tiene sólo el comercio, según Caroline Freund, economista y miembro del Instituto Peterson de Economía Internacional en Washington. La experta dice que la reforma del TLCAN no equivale a una máquina para devolver el tiempo. "La participación del sector manufacturero en el empleo ha estado en una tendencia a la baja desde la década de 1950. La tecnología, la automatización y, en menor medida, el comercio, significan que estos trabajos no volverán. Hoy en día, la fabricación requiere un número limitado de trabajadores no calificados", dijo Freund durante una entrevista con Bloomberg. Los empleados menos cualificados, especialmente los de México, están en el centro del debate del TLCAN. A esos trabajadores se les pagan salarios más bajos, lo que lleva a las compañías estadounidenses a producir al otro lado de la frontera para ahorrar costos. Eso no es beneficioso para los estadounidenses, el Instituto de Política Económica estima que el tratado ha causado la pérdida de aproximadamente 700 mil empleos manufactureros en Estados Unidos, aunque ha ayudado a compañías del país a competir en un campo de juego global. P.C. TLCAN, Estados Unidos, empleo Bancos pagarán 200 mdp al INE por huellas

JEANETTE LEYVA Los bancos podrían pagar más de 200 millones de pesos al año al Instituto Nacional Electoral (INE) por verificar en línea las huellas dactilares de los clientes que se presenten a abrir una cuenta de depósito o crédito, con el objetivo de frenar el Robo de Identidad. De acuerdo con el Dictamen Total, No Final, de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), el INE informó a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) los costos que tendrán que pagar los bancos para verificar la huella digital. Esto, una vez que entren en vigor las medidas para prevenir el Robo de Identidad que están en discusión en la Cofemer. El pago que deberán hacer los bancos será con base en el número de verificaciones por minuto mensuales. Así, el costo va de los 10 mil pesos por año, que consiste en 250 verificaciones por mes con independencia de las que se hagan cada minuto a los 4.2 millones de pesos anuales, que serían 720 verificaciones por minuto cada mes. Los cálculos hechos en el dictamen detallan que asumiendo que las 48 instituciones de crédito que operan actualmente usarán el máximo de las 720 verificaciones por minuto, los servicios del INE representarían un costo para el sistema bancario de alrededor de 201.5 millones de pesos anuales.

Este monto representa 49.5 por ciento de los costos de 407 millones de pesos anuales que tendrían que absorber los bancos si no realizan las verificaciones con el INE. Sin embargo, para disminuir este costo, las instituciones podrán crear su propia base de datos biométricos para checar las huellas y no recurrir al INE. P.C. sistema financiero, INE, sistema bancario Urgen a atender problema de las pensiones

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN Diversificar los portafolios de inversión de las Afores para elevar los rendimientos e incrementar el ahorro para el retiro, es una de las necesidades que México tiene para mejorar su sistema de pensiones, y el CFA Institute desea colaborar dada su experiencia, señaló John L. Bowman, director gerente para las Américas. "Podemos ayudar a las autoridades en el diseño del 'road map' que lleve a un mejor sistema. Creemos que esto no será antes de las elecciones de 2018 pero esperamos que sea una prioridad para la nueva administración porque esto es urgente", advirtió en entrevista. Al considerar que el sistema de pensiones en México tiene "significativos vientos en contra" para atender las necesidades de una realidad que incluye una población joven desocupada, altos niveles de empleo informal y bajas tasas de ahorro, el especialista destacó que el instituto más reconocido a nivel mundial en materia de finanzas y administración de activos, quiere colaborar con las autoridades mexicanas para trabajar en su reforma, que es urgente, apuntó. "Hemos estado en contacto con las Afores y con la Amafore para conocer sus preocupaciones ante los obstáculos que enfrentan para administrar un sistema de pensiones apropiado para la población en México", dijo Bowman. P.C. Afores, pensiones, seguridad social Caída en crudo de Pemex presiona finanzas públicas

SERGIO MEANA Por primera vez desde diciembre de 1981 la producción de crudo de Pemex cayó por debajo de los dos millones de barriles diarios con un promedio de 1.986 millones en julio, lanzando una advertencia al gobierno Federal que podría afectar las finanzas públicas del país de no revertirse la tendencia rumbo al final del año, advirtieron expertos. La perspectiva no es halagadora, dado que durante los primeros seis días de agosto la producción de crudo de la empresas productiva del Estado se colocó aún más abajo, en 1.903 mbd, menor a la meta de producción de la petrolera y a la planeada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de 1.947 millones en el año, de acuerdo con cifras de producción semanal reportadas por la subsidiaria Pemex Exploración y Producción. Al respecto, Luis Miguel Labardini, socio de Marcos y Asociados, señaló que si bien una caída en la producción está presupuesta para este año, los daños pueden ser mayores a los planeados. "Lo que sí puede suceder es que la caída se acelere más allá de lo que había calculado el presupuesto. "El 70 por ciento de la producción de crudo viene de aguas someras en la Sonda de Campeche, pero ahora, de tener 70 plataformas, tienen 10 o 12, y si no se perfora no se puede producir, entonces este 'frenón' es dramático y puede tener consecuencias más graves de lo que estén previendo", dijo. Por su parte, Alejandra Leon, analista de IHS Cera, dijo que no existe en la cartera de proyectos de Pemex ningún activo que pueda marcar una diferencia en el corto plazo. P.C. PEMEX, sector energético, producción, crudo, finanzas públicas Reforma Reducen carga fiscal a campos marginales (Reforma 18/08/17)

Norma Zúñiga Cd. de México (18 agosto 2017).- La Secretaría de Hacienda ampliará los costos deducibles para aquellos campos marginales que tiene Pemex, la cual dejó de invertir en éstos al no considerarlos rentables con el régimen fiscal vigente. La dependencia resaltó que las nuevas reglas sólo aplicarán para los proyectos que sean rentables antes de impuestos y derechos. "Tiene sentido que continúen las actividades en dichas asignaciones dado que el valor de la extracción en dichos campos supera a los costos además que permite apoyar los niveles de

producción", detalló a través de un comunicado. P.C. PEMEX, SHCP, sector energético Aumenta personal ocupado en manufactura

Adriana Arcos Cd. de México (18 agosto 2017).- En junio, el personal ocupado en la industria manufacturera del País aumentó 0.4 por ciento, su segundo mes de avance consecutivo después de que en mayo también se incrementara 0.4 por ciento y en abril descendiera 0.2 por ciento. De acuerdo a los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), tanto los obreros como los empleados registraron la misma tasa de crecimiento mensual de 0.4 por ciento, mientras que respecto al mismo mes del año pasado los primeros aumentaron 4 por ciento y los segundos 3.6 por ciento. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Afirma Guajardo que TLC no se tambalea

Notimex Cd. de México (18 agosto 2017).- El Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo aseguró, luego de las primeras pláticas de negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que el tratado no se "está tambaleando", aunque hay temas difíciles de procesar. En entrevista televisiva, el funcionario federal recalzó que hasta el momento existe un buen ambiente entre los comisionados de México, Estados Unidos y Canadá, por lo que ve un panorama positivo para el acuerdo trilateral. No obstante, dijo que habrá temas que se complicarán como el de reducir un déficit comercial, "que sabemos todos que en economía eso no puede ser un objetivo, es una consecuencia de otras políticas públicas, pero sin duda estamos dispuestos a analizarlo, para hacer reubicación de comercio entre regiones siempre expandiendo comercio, no limitando comercio". P.C. Secretaría de Economía, TLCAN, economía mundial Pierden porcicultores con TLC

Frida Andrade Cd. de México (18 agosto 2017).- Para los porcicultores del País, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) es un fracaso, ya que el crecimiento de su producción ha sido marginal y tienen una balanza deficitaria frente a Estados Unidos. "(Califico) como un fracaso total (el TLCAN) porque no hemos tenido la oportunidad de avanzar, no se nos ha dado la oportunidad de avanzar y hemos mantenido un sector muy importante que genera casi 4 millones de empleos entre directos e indirectos", afirmó José Luis Caram, presidente de la Confederación de Porcicultores Mexicanos (Porcimex). P.C. TLCAN, porcicultura, ganadería Registra México superávit en agro

Frida Andrade Cd. de México (18 agosto 2017).- El comercio agroalimentario mexicano no sólo ha tenido un resultado positivo con Estados Unidos, sino también con Canadá, donde el monto de las exportaciones rebasa el de las importaciones. Mientras que en 2016 las exportaciones agroalimentarias de México a Canadá fueron por mil 815.20 millones de dólares estadounidenses, las importaciones representaron un valor de mil 290.56 millones de dólares estadounidenses, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Agricultura de Canadá. De tal forma que México registró una balanza positiva con un saldo a favor de 524.63 millones de dólares estadounidenses. P.C. sector agroalimentario, comercio exterior Eleva México ventas de autos a AL

Ulises Díaz Cd. de México (18 agosto 2017).- En el periodo de enero a julio de 2017, las exportaciones de automóviles de México a América Latina crecieron 19.4 por ciento sobre el mismo periodo del año pasado, de acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Durante estos siete meses, se enviaron 127 mil 662 vehículos a los países de esa región, lo cual es una mejora desde los 106 mil 880 vehículos que se enviaron en el mismo periodo de 2016, y comparada con 2015 esta cifra fue 26.1 por ciento menor. "Latinoamérica viene creciendo en participación, alcanzando un 7 por ciento de nuestro total", dijo Eduardo Solís, presidente de AMIA. P.C. AMIA, América Latina, industria automotriz, ventas, exportaciones Ven complicado tema salarios en TLC

MURAL / Staff Guadalajara, México (18 agosto 2017).- Que Estados Unidos, Canadá y México tengan un mismo nivel salarial en algunas industrias será uno de los temas más complicados en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio, de acuerdo con la Iniciativa Privada de Jalisco. "De parte de las autoridades mexicanas ha estado muy claro el tema de las condiciones laborales, no es un tema para negociar porque no podría ser comparable las necesidades para vivir en México que para vivir en Estados Unidos", opinó Daniel Curiel, coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ) Para Mauro Garza, presidente de Coparmex en Jalisco, el tema de los salarios no los toma por sorpresa y estos tendrán que ir subiendo debido a que EU mantendrá el tema en las negociaciones. P.C. TLCAN, salarios El Economista Servicios financieros también están en la renegociación del TLCAN EDGAR JUÁREZ Los servicios financieros también son parte del inicio de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), autoridades financieras y directivos bancarios mexicanos están en Washington para ello. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó este jueves que la subsecretaria del ramo, Vanessa Rubio, había encabezado las sesiones de discusión inicial del grupo de servicios financieros junto con los representantes de Estados Unidos (EU) y Canadá. "En el grupo de servicios financieros los tres pares y los representantes de la Secretaría de Economía y del Banco de México dieron sus minutas iniciales, en las que establecieron sus objetivos y prioridades para las negociaciones. Acordaron que los servicios financieros requieren de regulaciones claras y transparentes que permitan mercados competitivos e íntegros", señaló el comunicado. P.C. TLCAN, sistema financiero Cuatro de cada 10 traspasos de afores son negativos NOTIMEX En los primeros meses del 2017, cuatro de cada 10 traspasos de cuentas individuales de una afore a otra fueron "negativos"; es decir, en los que un trabajador pasó su ahorro a una administradora que le ofrece un menor rendimiento del que recibía, lo que afectará su pensión. De acuerdo con el informe trimestral que envió la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) al Congreso de la Unión, en el periodo enero-abril del 2017, los traspasos negativos fueron 43.4% en términos de monto, 44.6% fue positivo (obtendrán un mayor rendimiento) y 12% fue regular. P.C. Afores, pensiones, seguridad social, ahorro, sistema financiero Inflación de la eurozona, sin cambios DIARIO EXPANSIÓN La tasa de inflación anual en la eurozona se mantuvo en 1.3% durante julio con respecto al mes anterior, mientras que en el conjunto de la Unión Europea (UE) tampoco registró variaciones y permaneció en 1.5%, según datos del Eurostat. En el séptimo mes del 2016, el indicador se situó en 0.2%, tanto en los 19 países que comparten la moneda única como en los 28. De ese modo, Eurostat confirmó este jueves el dato adelantado sobre la inflación de los países del euro publicado el pasado 31 de

julio. P.C. eurozona, inflación Meade prevé entregar Paquete Económico 2018 sin sorpresas ELIZABETH ALBARRÁN Debido al avance que presentó la economía mexicana en el primer y segundo trimestre del año, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, no prevé que exista alguna "sorpresa" en el Paquete Económico del 2018 que pueda afectar la consolidación fiscal. "(Lo que venga en el Paquete) no debiera ser sorpresa, pero lo que habremos de buscar es seguir mandando señales de responsabilidad del cuidado de las finanzas públicas", dijo luego de firmar un Convenio entre la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal, y Pesquero y el Gobierno del Estado de Morelos. P.C. SHCP, paquete económico, finanzas públicas Bolsas europeas cierran la semana con leves bajas AFP Las principales bolsas europeas cerraron la semana con leves bajas o en equilibrio, al mostrarse prudentes según analistas por los atentados de España y la preocupación por la presidencia de Donald Trump en Estados Unidos. La bolsa de Londres terminó en clara baja de 0.86% al perder el índice FTSE-100 de los principales valores 63.89 puntos a 7,323.98 puntos. P.C. bolsas europeas, sistema financiero, economía mundial En sur-sureste, 50.7% de la población ocupada gana hasta dos salarios mínimos RODRIGO A. ROSALES La región sur-sureste ostenta los niveles de ingresos más bajos de los ocupados en el país; al cierre del primer semestre del año, 50.7% de la población en esta zona percibe hasta dos salarios mínimos, que equivale a un máximo de 4,802.4 pesos mensuales. En forma descendente, 15.5% gana más de dos hasta tres salarios; 13.1% no recibe ingresos; 9.5% más de tres hasta cinco salarios; 7.4% no está especificado y sólo 3.8% del total de 11.3 millones de personas ocupadas llega a más de cinco salarios mínimos. P.C. INEGI, entidades federativas, salarios La Jornada Latente riesgo de que EU deje la renegociación del TLCAN: IP Susana González G. | viernes, 18 ago 2017 08:37 Viernes 18 de agosto de 2017. No ha quedado eliminado el riesgo de que Estados Unidos se levante de la mesa de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) o, viceversa, que Canadá o México lo hagan por la insistencia del primero de abatir su déficit comercial, admitió Fernando Ruiz Huarte, director del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce). El presidente Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, puntualizó por televisión que el sector que representa está en la firme posición de querer un acuerdo, pero no a cualquier costo. Aun así y a diferencia del director del Comce, Castañón consideró muy remota la posibilidad de que la delegación mexicana se levante de la mesa al calcular que sólo hay 10 por ciento de probabilidades de que ocurra. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Dólar cotiza a \$17.80 en el AICM la Redacción | viernes, 18 ago 2017 08:30 Ciudad de México. El dólar estadounidense, este viernes, se vende en un precio promedio de 17.77 pesos a la venta y en 16.48 a la compra en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). El billete verde se adquiere en un máximo de 17.80 pesos y en un mínimo de 16.37 a la compra. En tanto, en los mismos centros cambiarios, el euro se ofrece hasta en 21.45 pesos y se compra en un mínimo de 20.00 unidades. P.C. tipo de cambio El País El TLC se adapta a los tiempos IGNACIO FARIZA A principios de los noventa, entre reunión y reunión sobre el proyecto del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), los negociadores estadounidenses, mexicanos y canadienses se intercambiaban a miles de kilómetros de distancia enormes pilas de papeles de trabajo para preparar el siguiente encuentro. Lo que hoy sería cuestión de un clic y pocos segundos, todavía suponía un trabajo arduo: el fax era el principal medio de transmisión de documentos y eso convertía en tedioso todo el proceso. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales